

## Neues aus der Kneipp® - Kita Rückersdorf

Am 18. Oktober feierten wir den Oma–Opa–Tag. Es war bereits vormittags die Aufregung und Vorfreude der Kinder spürbar. Endlich zeigten sie ihr fleißig geübtes Programm. Die Großeltern saßen gemütlich beisammen und genossen die Vorführung. Zu sehen und hören gab es zahlreiche Lieder, Gedichte, ein kurzes Theaterstück und ein paar Tänze. Das Highlight war das selbstgedichtete „Kneipp-Lied“. Erstmals konnte es vor Zuschauern vorgetragen werden.



Zum Finale folgte noch eine weitere Überraschung. Zu dem Lied „Hokus Pokus Fidibus“ wurden Oma oder Opa auf die Tanzfläche geholt. Hierbei wurden sie mit einer Massage von Kopf bis zu den Füßen verwöhnt. Da nun die ganze Aufregung ein Ende fand, konnten auch die Kinder den leckeren Kuchen und Tee genießen. In diesem



Zusammenhang möchten wir uns recht herzlich bei allen Eltern bedanken, die uns mit selbstgebackenem Kuchen eine riesen Unterstützung waren. Über diesen zahlreichen Besuch haben wir uns und insbesondere natürlich die Kinder sehr gefreut.

Nur eine Veranstaltung allein – dazu sagen wir: „Nein!“ 😊

Somit luden wir am Freitag, den 20. Oktober zu einem Bastelnachmittag ein. Es kamen viele Eltern, um gemeinsam mit ihren Kindern herbstliche Dekoration für ihr zu



Hause zu basteln. Mit Farbe bemalten sie Klangspiele, fädelten

Kastanienketten, und steckten Kastanientiere. Einige Mamas und Papas wollten auch gerne wieder Drachen steigen lassen. Dies sei schließlich schon Tradition unserer Kita zur herbstlichen Jahreszeit. Natürlich kamen wir diesem Wunsch nach und schickten auf dem



gegenüberliegenden Feld die Drachen in die Luft. Getreu dem Motto: „Alles hat ein Ende nur die Wurst hat 2.“ fand nach leckeren Wienern am Lagerfeuer auch dieser Tag ein gemütliches happy end.

Rückersdorf, im Oktober 2023

